

Infos zum Ganzttag

Informationsstand: 08.06.2017

Liebe Eltern!

- Der Ganzttag ist genehmigt. Wir sind in der Planung.
- Wir sind täglich ab 7.30 Uhr in der Schule und können ihre Kinder beaufsichtigen. Wenn Sie dieses Angebot nutzen wollen, teilen Sie uns das bitte schriftlich mit.
- Der Unterricht beginnt (wie bisher) um **8.10 Uhr**.
- Der Unterricht der Klassen 1 und 2 endet um **12.00 Uhr**.
- Anschließend gibt es wie bisher die Möglichkeit, Ihre Kinder zu betreuen.
- Für die Betreuungskinder und die Kinder der Klassen 3 und 4 endet Unterricht wie bisher um **13.05 Uhr**.
- Das Ganztagsangebot endet um **15.45 Uhr**.
- Die Möglichkeiten werden zeitnah nach den Ferien vorgestellt.
- Wir hoffen, dass die Mensa rechtzeitig fertig wird!
- Wir planen für den 9. und 10. August 2017 (Mittwoch u. Donnerstag) ein Probeessen. Schüler und Lehrer lernen die Abläufe kennen und testen das Essen.
- **Ab Montag, 14.08.2017 – so die Planung in Absprache mit der Stadt Norden – beginnt das Ganztagsangebot.**

Wenn Sie Ihre Kinder zum Ganzttag anmelden, können diese am Mittagessen teilnehmen.

- Wir essen in 2 Gruppen. Die Klassen 1 und 2 ab ca.12.30 Uhr;
die Klassen 3 und 4 sowie die Kinder aus Ekel um ca. 13.20 Uhr.
- Die Kinder aus der Ekeler Schule werden um 13.05 Uhr vor der Schule abgeholt und nach Ende des Ganztags ab ca. 15.45 Uhr zurückgebracht.

Die Bezahlung des Essens erfolgt im Voraus!

Informationen zum Einzugsverfahren oder Bezahlen folgen gesondert.

- Das Essen kostet **3 € pro Tag**
Sollten Sie Leistungen des Staates beziehen erhalten Sie einen Kostenzuschuss in Höhe von 2 €. Das Essen kostet Sie dann 1 €. Die Essenswahl erfolgt wöchentlich.
- Das Essen ist erprobt. Der Caterer hat sich durch seine Arbeit im Gymnasium einen guten Ruf erworben. Das Essen wird frisch zubereitet und ca. 15 Minuten vor den Mahlzeiten angeliefert.
- Es wird auch ein vegetarisches Angebot geben.

Fragen können auf einem Informationsabend am 07.08.2017 um 20 Uhr besprochen werden. Für weitere Fragen stehen wir jederzeit gerne bereit!

Mit freundlichen Grüßen

J.-F. Schmidt, Schulleiter